

14 oct 2022 -19:14

Appartient à Conseil des ministres du 14 octobre 2022

Marché public pour la Police judiciaire fédérale

Sur proposition de la ministre de l'Intérieur Annelies Verlinden, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'un marché public relatif à des licences *UFED Premium Enterprise Edition* pour la Police judiciaire fédérale.

Concrètement, il s'agit d'un accord-cadre relatif à l'acquisition, l'entretien et la mise à jour d'une solution *UFED Premium Enterprise Edition* pour le déblocage de matériel Android.

Le marché sera passé par le biais d'une procédure négociée sans publication préalable.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Annelies Verlinden, ministre de l'Intérieur, des Réformes institutionnelles et du Renouveau démocratique
Rue de la Loi, 2
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 488 0511
<https://verlinden.belgium.be>
info@verlinden.belgium.be

Marie Verbeke
Porte-parole
+32 473 85 16 68
marie.verbeke@verlinden.belgium.be